



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS**



“Año de la Promoción de la Industria Responsable y del Compromiso Climático”

NOTA DE PRENSA N° 0072-2014-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Reportan baja producción en el Hospital “José Soto Cadenillas”

Algunos médicos tienen una producción menor a los 2 mil soles. Malos médicos se oponen a cambios que son necesarios para atender a los pobladores chotanos.

En reunión con el cuerpo médico y trabajadores del Hospital “José Soto Cadenillas”, directivos de esta institución hicieron un informe económico y dieron a conocer la problemática del nosocomio.

El director del Hospital, Gustavo Vallejo Barboza, refirió que: “De acuerdo al informe se reporta una baja producción del Seguro Integral de Salud (SIS) y por otros servicios en el establecimiento de salud”.

Reveló que se presentan errores del personal médico como recetas y fichas de atención SIS mal llenadas.

Sobre la baja producción en el Hospital “José Soto Cadenillas”, dijo que se debería a la falta de integración de los servicios de salud y por la actitud de los trabajadores.

Gustavo Vallejo Barboza, manifestó que: “Según el informe, algunos médicos tienen una producción menor a los 2 mil soles, es decir ni la mitad de su sueldo que perciben al mes”.

Señaló que: “De continuar la baja en la producción, el Hospital llegaría a un colapso, porque esta institución tiene que tener recursos para la compra de medicamento y el pago de planillas”.

El funcionario lamentó la actitud de algunos médicos que por situaciones políticas y personales se opongan a los cambios en el Hospital “José Soto Cadenillas”.

Se agradece su difusión

Cajamarca, 21 de marzo de 2014

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**